



Dans le cadre du mois des *Climats*,
ICOVIL vous convie à assister à la Nef, place du Théâtre

jeudi 6 juin 2019 de 18h15 à 19h30,

à la conférence de Jean-Charles JACQUES, architecte-urbaniste

« CHAIS D'ŒUVRES »

ARCHITECTURES ET CHAIS CONTEMPORAINS



Les Carmes Haut-Brion-Bordeaux
Philippe Starck designer et Luc Arsène Henry architecte



Depuis la fin du XXème siècle on assiste à la construction, à la réhabilitation et à l'extension de nombreux chais dans l'ensemble des pays producteurs de vin.

Parallèlement, pendant la même période on constate un éclatement des théories architecturales. Il paraît intéressant de rapprocher ces deux événements et d'analyser l'application des différentes théories architecturales dans la construction de bâtiments viticoles.